



かごしま

2012年(平成24年)

第542号

市民のひろば

7

月号

市役所への問い合わせは

鹿児島市総合案内コールセンター
サンサンコールかごしま



☎099-808-3333

FAX099-808-2525

✉ info@33call.jp

年中無休
8時～21時

市ホームページ

鹿児島市

検索

<http://www.city.kagoshima.lg.jp/>

広報紙「かごしま市民のひろば」
グラフ誌「市民フォト鹿児島」

ご覧になれます

携帯サイト「鹿児島シティガイド」

市政の最新情報を配信しています。右の二次元コードからアクセスできます。



編集と発行 鹿児島市広報課 ☎099-216-1133 FAX099-216-1134 ✉ kouhou@city.kagoshima.lg.jp

◇点字版・音声テープ版を希望する人は広報課へ ◇配布の問い合わせは南日本リビング新聞社239-8124へ

【主な内容】

特集 夏の思い出をつくろう!2012夏のお出かけ情報……⑧・⑨

●市政総合……②～④ ●暮らしのガイド……⑩・⑪

●イベント・講座……⑤～⑦ ●健康・福祉……⑫・⑬

●すこやか鹿児島っ子……⑭・⑮

人口(平成24年6月1日現在・推計)

※()は前月比

人口総数 606,971人 (+203)

世帯数 268,674世帯(+3)



初めてのそうめん流しの体験に思わず顔がほころぶ外国人留学生の皆さん

(大切なものは保存しておきましょう)

“おいしい”は世界につながる共通語 深めよう国際交流

人・まち・みどり

みんなで創る“豊かさ”実感都市・かごしま



市民とともに



鹿児島市長
株博幸

「そうめん流し」で味わう鹿児島の夏
梅雨明けすると、さんさんと強い日差しが照りつける夏が到来します。市民の皆さんは、この暑い夏をどのように過ごされますか。

豊かな自然に恵まれた本市には、天然の涼しさを得られる多くのスポットがあります。その一つが、慈眼寺公園のそうめん流し。夏の「風物詩」として、期間中多くの市民や観光客で賑わいます。桜島をイメージした噴流式のそうめん流し器を流れる、冷たいそうめんに舌鼓をうち、清流のせせらぎや涼風にそよぐ木々の音に耳を傾け、木漏れ日がゆれる心地よい自然の中にと、暑さも忘れてしまいたいそうです。鹿児島島の食文化と自然を体験してもらおうと、毎年、市内の外国人留学生を招待してそうめん流しを楽しんでいただいております。国際交流にも一役買っています。

一層の節電が求められている今年の夏。食卓を囲んで楽しむそうめんも美味ですが、屋外の自然と触れ合い、五感で涼しさを感じながら味わうそうめん流しで、厳しい夏の暑さを取り切ってはいかがでしょうか。

■続けることの大切さ

今月8日から大相撲名古屋場所が始まります。大相撲は、わずか直径15尺(約5m)の土俵上に賭ける力士の気概と真剣勝負が醍醐味であり、その気迫あふれる取り組みに感動を覚えます。

さて、先場所は、史上最年長37歳8カ月の旭天鵬の初優勝で大いに沸きました。初土俵から20年目の快挙でした。モンゴル出身力士の第1号として大相撲に入門し、黙々と練習に励みますが、慣れない生活習慣と厳しい稽古に耐えかねて一時帰国したこともあったそうです。しかし、モンゴルまで訪ねてきた親方に説得され、一念発起して精進し、栄冠を手に入れました。この旭天鵬の土俵人生を見て、今回の快挙は、多くの人の支えや励みがあったこと、何よりも自分の夢や希望に向かって懸命に努力を続けたからこそ実現したものと思っております。

「継続は力なり」という言葉があります。一つの物事に全力で努力を続けることは、まちづくりにおいても共通するものと強く感じています。